
Personas con discapacidad
En el Área Metropolitana de Barcelona

En la AMB vivían 265.609 personas con discapacidad.

En el año 2014,

En la AMB vivían 173.975 personas con discapacidad.

En el año 2004, 

8 100de cada personas tenía discapacidad

8%Un tenía

En 10 años
de personas con discapacidad
ha crecido mucho.

el número

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart.



¿Cómo son las personas
con discapacidad?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

En Cataluña vivían 537.997 personas con discapacidad.

En el año 2014 

7 100de cada personas en Cataluña tienen discapacidad.

7%Un

Casi la meitad de estas personas viven en la AMB.

son personas
mayores

son jóvenes
y adultos

son niños

¿Cómo son las personas con discapacidad de la AMB?

tiene

52%
son mujeres
El 48%

son hombres
El

3%El 45%El 52%El

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart.



Población con discapacidad
por tipos y grado
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

Para conseguir el certificado de reconocimiento
de la discapacidad has de tener un 33%
de discapacidad o más.

Personas con discapacidad por tipos

Discapacidad física motora

Discapacidad física no motora

Discapacidad visual

Discapacidad intelectual

Trastorno mental

Discapacidad auditiva

35%

25%

20%

8%

7%

5%

No motora:
personas que
por causas
orgánicas no
pueden
desarrollar
una vida
plena.

*

En la AMB vivían 265.609 personas con discapacidad.

En el año 2014:

Personas con discapacidad por grado

Grado entre el 33 y el 64%

Grado entre el 65 y el 74%

Grado del 75% y más

54%

25%

21%

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart.



¿Tu ciudad es accesible?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

Preguntamos a diferentes personas:
¿Crees que tu ciudad
es accesible?

Respuestas según si la persona tiene discapacidad,
no tiene o conoce alguno que tiene:

Personas con discapacidad

Personas que conviven con
alguien que tiene discapacidad
Personas que conocen a alguna
persona con discapacidad
Personas que no conoce a nadie
con discapacidad

35%

51%

50%

59%

49%Bastante accesible

Poco accesible 37%

7%Nada accesible

6%Muy accesible

No lo saben 1%

La mayoría de personas sin discapacidad
creen que su ciudad es accesible.

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart.



¿Tu ciudad es accesible?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

...rampas o aceras rebajadas
que facilitan el acceso. 65%

...tiendas, mercados
y/o supermercados con rampas
o accesos accesibles

56%

...aceras sin obstáculos
ni socavones 48%

...viviendas con rampas
o accesos fáciles 31%

La mayoría de las personas que viven
en la AMB creen que algunos espacios
de su ciudad no son accesibles.

Preguntamos a la gente si su ciudad tiene…

La mayoría cree que sí:

La mayoría cree que sí:

La mitad cree que no:

La mayoría cree que no:

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart. 
 



¿Cómo utilizan el coche las
personas con discapacidad?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

No tienen coche

Tienen coche adaptado

Tienen coche no adaptado

¿Cuántas personas con discapacidad
tienen carnet de conducir?

de cada4 10 personas con discapacidad física, visual
y auditiva tiene carnet de conducir.

62%

18%

20%

¿Cuántas personas con discapacidad tienen coche?

La mayoría de personas con discapacidad no tienen coche.
Si tienen, muy pocos lo tienen adaptado.

¿Cuántas personas con discapacidad conducen?
La mitad de las personas que tienen carnet
conducen con frecuencia.

A la mitad de las personas con discapacidad
que no conducen les agradaría hacerlo.

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart.



¿Son accesibles los autobuses
y el metro?
Datos en el Transporte Metropolitano de Barcelona (TMB)
del Área Metropolitana de Barcelona

Los transportes públicos (autobús o metro)
 han de ser accesibles para que todas las personas
los puedan utilizar.

¿Qué medidas de accesibilidad hay en los autobuses
y en las estaciones de metro?

autobuses adaptados.1.087
Tienen plataforma baja y rampas.

La mayoría de estaciones
de metro tienen ascensor: un 80%
Muchas tienen encaminamientos
para las personas con discapacidad
visual: un 65%

Los autobuses están más adaptados que el metro.

Existen

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart. 
 



¿Las personas con discapacidad
utilizan internet?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

Siempre están conectadas

1 vez al día

1 vez a la semana

Menos de 1 vez
a la semana

Nunca

27%

24%

13%

5%

31%

¿Cuándo se conectan a internet
las personas con discapacidad?

Las personas con discapacidad tienen
más dificultades para acceder a internet,
a las tecnologías y a sus contenidos.

Sin embargo, la mayoría las utilizan
y creen que les pueden ayudar en su vida.

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart.



¿Crees que tu ciudad
está adaptada?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

¿Crees que tu ciudad está adaptada
para las personas con dificultad para moverse?

2017
16%Muy adaptada

Bastante adaptada

Poco adaptada

Nada adaptada

No lo sabe

42%

33%

7%

2%

¿Crees que tu ciudad está más adaptada
que otras ciudades?

Más

Igual

Menos

No lo sabe

19%

37%

25%

19%

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart. 
 



¿Crees que tu ciudad
está adaptada?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

Las personas que conviven con alguien
con discapacidad creen:

42%El cree que está muy adaptada.

58%El cree que está poco adaptada.

Las personas que conocen alguien
con discapacidad creen:

57%El cree que está muy adaptada.

43%El cree que está poco adaptada.

Las personas que no conocen a nadie
con discapacidad creen:

53%El cree que está muy adaptada.

46%El cree que está poco adaptada.

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart.



¿Crees que tu ciudad
está adaptada?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

47% 60%

Mujeres Hombres

¿Crees que tu ciudad está adaptada
para personas con dificultades para moverse?
El porcentaje de hombres y mujeres que creen que sí:

64%Entre 16 y 29 años

Entre 30 y 44 años 56%

46%Entre 45 y 59 años

60 años o más 51%

Por edades, creen que sí:

Los hombres de entre 16 y 29 años son los que creen
que está más adaptada.

Las mujeres de entre 45 y 59 años son las que creen
que está menos adaptada.

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart. 
 



¿Crees que tu ciudad
está adaptada?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

Preguntamos a la gente si cree que es fácil:

Moverse por la ciudad

Acceder a una vivienda

Caminar por la acera

Acceder a las aceras

Cada vez hay más gente que piensa
que es difícil moverse por la ciudad,
acceder a una vivienda y caminar
por las aceras.

La ley de accesibilidad dice
que todos los edificios
han de ser accesibles.

La mayoría cree que es difícil:

La mayoría cree que es difícil:

La mitad cree que es difícil:

La mayoría cree que es fácil:

67%
65%
47%
62%

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart. 
 



¿Los establecimientos de tu ciudad
son accesibles?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

El 56% cree que sí.

Preguntamos a la gente si las tiendas, los mercados
y los supermercados tienen accesos fáciles.

Sin embargo, en los últimos 3 años cada vez lo creen
menos personas

2015 60%

56%

56%

2016

2017

Si estas personas viven en ciudades pequeñas…

Las personas de ciudades pequeñas creen
que los establecimientos son más accesibles.

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart.



¿El transporte público
de tu ciudad es accesible?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

¿Crees que el transporte público
de tu ciudad está adaptado
para personas con discapacidad?

El diario inglés “The Guardian”
dice que la red de transporte
público del Área Metropolitana de Barcelona
es un ejemplo de accesibilidad.

La gran mayoría de personas extranjeras
piensan que está muy adaptado.

76%

La mayoría                   cree que sí está adaptado.(59%)

El              cree que no está adaptado.35%

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart. 
 



¿El transporte público
de tu ciudad es accesible?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

Comparamos qué piensan
las personas que viven
 en Barcelona y las que viven
en otras ciudades de la AMB.

¿El transporte público de tu ciudad
es accesible?

Barcelona ciudad 
creen que sí.

63% de las personas

De toda la AMB, las personas de Barcelona
son las que más perciben que tienen
un transporte adaptado.

Resto de ciudades 54%
creen que sí.
de las personas

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart. 
 



¿Las personas con discapacidad
reciben apoyo?
Datos del Área Metropolitana de Barcelona

En general, dirías que en los últimos 4 años
el apoyo a las personas con discapacidad.

Ha
aumentado

Se ha
mantenido

Ha
empeorado

47% 38% 8%

NS/NC

7%

En los últimos años hay más personas
que creen que el soporte ha aumentado.

¿Qué ocupación tienen las personas que creen
que ha aumentado el apoyo?

Estudiantes Personas
ocupadas

Personas
paradas

Personas
jubiladas

Atención
al hogar

Fuente: Idescat. Infografía diseñada con Piktochart.


